



Dieses Jahr ist zwar kein Dreikaiserjahr, wie 1888, aber ein Dreigroßausstellungsjahr – Documenta in Athen und Kassel, Skulptur-Projekte in Münster und Biennale in Venedig. Das kommt nicht so oft vor. Beflissene Kunstfreunde schnallen sich die Flügel an und sausen los, andere fragen sich - puh, wie soll ich das bloß alles schaffen?

Bleiben Sie entspannt – Kunstwerke von Documenta-Teilnehmern gibt's auch in Mölln zu sehen. Ja, Sie hören richtig, in Mölln, nämlich in der Artothek.

Schauen Sie, da sind sie alle, sechs an der Zahl: Felix Droese, Jerry Zeniuk, Wolfgang Mattheuer, Günther Fruhtrunk, Gerhard Merz (viermalige Teilnahme), und Rosemarie Trockel – Professorin in Düsseldorf, 1999 deutsche Vertreterin bei der Biennale von Venedig, Ausstellung im MoMa in NewYork, zweimalige Documentateilnahme 1997+2012 und im Kunstkompass, dem internationalen Ranking der Künstler, weltweit auf Platz 3.

Merken Sie, auf unsere tollen Künstler und ihre Bilder bin ich stolz. Und ich gebe gerne eine Prise davon ab. Ich möchte Sie anstiften, einige davon bei sich zuhause aufzuhängen. Sozusagen eine klitzekleine Privat-Documenta...

LAUENBURGISCHER  
KUNSTVEREIN E.V.  
ARTOTHEK IN DER  
STADTBÜCHEREI  
GUDOWER WEG 9  
23879 MÖLLN  
WWW.L-KV.DE  
TEL 04542/ 5457  
DI + FR 15.30–17.30 UHR

# artothek

Bilder leihen wie Bücher